

Nueva especie de ruiseñor tropical con la cara y parte de la cabeza calvas. Fue hallado por científicos australianos en una región de Laos, en Asia.



Se avergonzaban de hija

## Encarcelada en su casa

◆ EFE

Berlín, Alemania

**Unos padres tuvieron** encerrada durante años a su hija adolescente, impedida física y mental, en su casa, manteniéndola lejos de cualquier contacto con otras personas durante años.

Pese a que por el momento se desconoce el tiempo exacto en el que la niña, de 13 años, permaneció aislada, algunos apuntan que su cautiverio podría haber durado hasta nueve años.

Los servicios de menores tienen desde el pasado 15 de julio la custodia de la niña, a la que encontró la policía gracias a las informaciones de un vecino.

La pequeña fue trasladada automáticamente a una clínica, donde le proporcionaron tratamiento físico



y psicológico. Los padres de la adolescente permitían a sus otras dos hijas llevar una vida normal.